

Jelang Pemilu, Polresta Bogor Kota Simulasikan Sispamkota

Sjah Nur - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

Nov 13, 2023 - 05:36



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memimpin apel Sispamkota Menghadapi Situasi Kontijensi Pemilu 2024 di Wilayah Hukum Polresta Bogor Kota di Mako Polresta Bogor Kota Jalan Kapten Muslihat Kota Bogor.

“Polresta Bogor Kota Melaksanakan apel sispamkota menghadapi situasi kontijensi pemilu tahap inti yang serentak di laksanakan pada tahun 2024 di

wilayah hukum Polresta Bogor Kota dan dilanjutkan dengan simulasi sispamkota,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Senin (13/11/2023).

“Adapun tujuan latihan Sispamkota ini untuk mengasah kemampuan dan kesiapan petugas pengamanan di lapangan guna menjaga kamtibmas pada tahapan pemilu tetap kondusif,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Giat simulasi Sispamkotapagi hari ini adalah wujud kita mempersiapkan diri dan berkolaborasi dalam menghadapi rangkaian kegiatan tahapan Pemilu agar dalam pelaksanaannya selalu humanis utamakan kegiatan-kegiatan yang simpatik, karena masyarakat ini adalah saudara-saudara kita dan orang yang harus kita lindungi ayomi dan layani dengan baik,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tidak lupa disampaikan terima kasih kami haturkan kepada seluruh elemen baik dari TNI dari Pemkot dari KPU Bawaslu dari DPRD dari para Ketua Parpol para pejabat yang sudah bekerja bersama sehingga kondisi di wilayah kota Bogor berjalan dengan aman,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Turut hadir dalam giat simulasi Sispamkota pagi ini Dandim 0606/Kota Bogor, Kapolresta Bogor Kota, Forkopimda Kota Bogor, Dandenspom III/I SLW, PJU Polresta Bogor Kota, Ketua MUI Kota Bogor, Kasat pol PP Kota Bogor, Kadishub Kota Bogor, Ketua KPU Kota Bogor, Ketua Bawaslu Kota Bogor, Jajaran Camat Kota Bogor,

Jajaran Danramil Kodim 0606/Kota Bogor, Jajaran Kapolsek Polresta Bogor Kota, Jajaran Ketua Partai, Kepala Penyiaran RRI Kota Bogor, Kepala Ikatan Jurnalis TV Kota bogor, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia, Ketua Perwata Foto Indonesia Kota Bogor.